

**EL PP EXPULSA AL SINDICATO DE ESTUDIANTES DE LAS FIESTAS POPULARES DE ALUCHE POR  
DEFENDER LA EDUCACIÓN PÚBLICA**

**¡¡NO A LAS PRIVATIZACIÓN DE LAS FIESTAS POPULARES DE ALUCHE!!  
BASTA DE ATAQUES CONTRA LAS ORGANIZACIONES DE IZQUIERDAS**

**A la atención de D<sup>a</sup> Paloma García Romero, Concejala Presidente de la Junta de Distrito de Latina.  
(Enviar a la Junta de Distrito de Latina: Fax, 91 588 97 83; Mail, [jmlatina@munimadrid.es](mailto:jmlatina@munimadrid.es))  
(Enviar copia al Sindicato de Estudiantes: Fax, 91 428 03 97; Mail, [madridindicatodeestudiantes.net](mailto:madridindicatodeestudiantes.net))**

El martes 14 de febrero el PP acordó en el Pleno del Distrito de Latina el calendario de festejos populares y los recintos feriales, sus fechas y lugares de celebración. Con este nuevo acuerdo el PP pretende acabar con las tradicionales fiestas populares en el Distrito de Latina, acabando por un lado con las fiestas de los barrios (Lucero, Alto de Extremadura, etc...), para concentrar todas las fiestas del Distrito en el Parque de Aluche, e iniciar el desmantelamiento de las fiestas populares tal como las conocemos, y consecuentemente su privatización.

Por otro lado, en el caso del Sindicato de Estudiantes, el PP ha cambiado los criterios para acceder a las fiestas de cara a que ni siquiera podamos optar a estar de nuevo en las mismas, después de casi 25 años participando y habernos convertido en un punto de referencia para los jóvenes del barrio. No es casualidad que esto se lleve a cabo en medio de las mayores movilizaciones en defensa de la Educación Pública vividas en la Comunidad de Madrid en años, y en las que el Sindicato de Estudiantes ha jugado un papel muy importante, convocando 10 jornadas de huelga estudiantil junto al profesorado madrileño. ¡Esa es la verdadera razón por la que el PP nos quiere fuera de las fiestas!

El barrio de Aluche lleva celebrando fiestas de barrio desde el año 1976, cuando todavía no existían Ayuntamientos democráticos. Durante los primeros años se organizaron por los propios vecinos a través de las asociaciones de vecinos de Puerto Chico y Aluche. A partir del año 1979 el Ayuntamiento inició su organización, pero conjuntamente con la Comisión de Fiestas formada por los partidos políticos, las asociaciones y entidades vecinales, y así ha sido hasta el año pasado. Con la nueva organización de las fiestas decretada por el PP, incluso esas dos organizaciones, que fundaron e impulsaron las fiestas, podrían quedarse fuera. ¡Es una auténtica vergüenza!

El PP, al igual que ha ocurrido con otras fiestas populares, quiere convertir las Fiestas de Aluche en una fuente de negocio para los empresarios. Con la privatización de las fiestas, y acabando con el carácter popular que tenían hasta ahora, al ser organizadas por las organizaciones del barrio, otra consecuencia será la subida de los precios, ya que con el nuevo modelo que plantea el PP el único objetivo será sacar beneficios, acabando con los precios populares que existían hasta ahora. Con la nueva "reorganización" de las fiestas, el PP, quiere además golpear económicamente a las organizaciones de izquierdas que participamos en las fiestas y que obtenemos una parte de nuestros recursos de nuestra participación, a través del esfuerzo militante de nuestro afiliados, en estas y otras fiestas populares. Recursos que luego utilizamos, como en el caso del SE, para luchar en defensa de la Educación Pública.

*Por todo ello, los abajo firmantes, exigimos, que se mantengan las distintas fiestas de los barrios del Distrito de Latina, y que las Fiestas de Aluche mantengan el formato que han tenido desde su creación, bajo el control de las organizaciones del barrio, pudiendo participar en las mismas el Sindicato de Estudiantes, tal y como viene haciendo desde hace 23 años.*

**Nombre y Apellidos**

**D.N.I.**

**Centro de estudios/trabajo**

**Organización**

--	--	--	--